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第第第第十十十十四四四四屆屆屆屆（（（（2011201120112011----2020202011112222））））委委委委員員員員會會會會    

第第第第七七七七次次次次會議記錄會議記錄會議記錄會議記錄 

 

日期 : 二零一二年九月七日（星期五） 

時間：下午七時十分 

地點：會議室 

主席：蔡學富 

記錄：李麗儀 

出席者： 

家長委員： 蔡學富、梁廣生、李麗儀、李敏珊、吳華欽、嚴麗芬、楊淑卿 

教師委員： 吳偉文校長、黃娟、陳凱婷、丘倩怡、黃洛琳、關家衡副校長 

特別顧問： 朱妙彩 

校友會委員 : 黃淑賢副主席 

缺席委員：葛瑞英、黃碧玉、李卓靜 (增補) 、吳嘉慧 (增補) 

 

議程： 

 

(一)  會議記錄 

 1. 會員一致通過執行委員會第六次會議記錄。 

 

(二)  校方報告： 

1. 升中派位：今年 6 年級共 148 位學生參加。獲派第一志願的有 79%，獲派

頭 3 個志願的有 84%。升上中學部有 82 人，另有 22 人獲派其他英文中學。 

2. 校方於暑假期間更換了學校的正門及側門為不銹鋼閘，全校外牆並已進行

翻新工程。 

3. 飯堂的工程將於九月下旬完成，待工程完成後，便會添置內部所需的廚具

和物料，預計於下學期可正式啟用飯堂。 
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4. 由於葉翠華和李小鳳主任提早退休，鄧漢榮老師及鄭淑芬老師榮升為主任

老師。 

5. 本學年學校的動向和計劃 : 

i. 本年度正式開始小班教學，每班 26 人，全級共有學生 104 人。 

ii. 今年會繼續「香港大學」推行「先導計劃」，發展二年級自學語

文能力。 

iii. 本校今年將參加「藝遊劇讀文學導讀及跨媒介戲劇創作計劃」。 

iv. 政府撥款的「提升小學英語水平津貼計劃」，繼往年五年級寫作

及全校電子閱讀計劃，今年會發展四年級英文寫作能力。 

v. 「內地與香港語文教師協作計劃」今年亦會繼續進行。本年駐

校的國內老師為梁老師，梁老師星期一及星期四將會與本校老

師協作中文科教學。 

vi. 應保良局邀請參與一項名為「齊來建立無煙社區」的計劃。中

學部亦會一同參與，本年度「Fun Fair」會以此為主題。 

vii. 校方於本學年會繼續申請「優質教育基金」－「資優領袖培訓

計劃」撥款，現正撰寫有關計劃書，有進一步的消息會再公佈。 

6. 新學年校服供應商經早前投標已轉換為豐昌順校服公司，有家長反映舊校

服承辦商標準校服公司發放了不少錯誤的訊息，吳校長表示校方除完全遵

照合約的法則外，並且已盡力配合標準校服公司的要求，希望大家保持友

好關係。因此特別在會上澄清有關錯誤資訊。 

7. 關於近日「德育及國民教育科」在社會上產生了激烈的爭辯，校方已於開

學時發出通告表達學校的立場，本校會跟隨天主教教區的決定，不會在本

學年推行「國民教育科」，直至教區有新的指引。 

 

(三)  主席報告 

 1. 主席再次多謝校方一連串的計劃，使學生能夠從不同的渠道獲得各方面的

知識。 

2. 對於「德育及國民教育科」，相信家長絕對支持學校的決定。 

3. 小六畢業茶會已於 7 月 6 日順利舉行，當天場面十分熱鬧，除校長及老師

們外，江神父亦有來臨參加。到會由丹尼食品公司提供，費用為 HK$5,400。

四班學生共收取 HK$7,400。餘下的款項購買了學生及老師小禮物、場地佈

置和零食小吃。家教會贊助了飲品及畢業蛋糕，謹祝各位畢業同學學業進

步。 

4. 7/7 PTA 講座報告 
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是次講座名為「食得有營」，當日有約 70 人(31 個家庭)出席，回收的問卷

調查有 27 份，大部份的評價都是滿意及非常滿意講座的安排和內容，有家

長表示希望能再次舉辦有關飲食健康的題目及邀請講者再次來臨主講。 

5. PTA 會訊報告 

陳凱婷老師表示本年度會訊如期於 7 月初派發給全校學生，餘下的數量會

派予插班生及參觀學校的幼稚園等，如 9 月 15 日開放校園日。 

6. 暑期班報告 

暑期活動已圓滿結束。今年開辦的課程共 43 班。除校方每天有老師當值，

並且安排了義工家長協助。惟獨是有一名家長，可能是溝通上的問題，導

至有少許不愉快發生。來年希望能再加深溝通，以避免同類事件的發生。 

 

(四)  司庫報告 

截至 2012 年 8 月 31 日往來戶口結餘：HK$611,455.88 

截至 2012 年 8 月 31 日儲蓄戶口結餘： HK$27,009.38 

1. 儲蓄戶口截至 6 月 30 日有 HK$0.13 利息。 

2. 暑期班導師支出為 HK$224,196.50。 

3. 校慶聚餐按金 HK$5,000。 

4. 會訊支出為 HK$4,750。 

 

(五)  討論事項 

1.  招募家長義工安排 

    9 月 3 日開學日，學校安排了家教會委員到禮堂向小一的家長進行招募義 

    工家長，當天委員吳華欽簡介了本會的結構，另外委員楊淑卿亦向家長 

    簡述本年度家教會的活動。有關通告會於 9 月 10 日派發給家長。 

2.  13/9 收集會費安排 

    當天委員李麗儀、李敏珊、嚴麗芬、楊淑卿會負責回校收集會費，並且 

    已聯絡了四位義工家長幫忙。 

3.   15/9 開放校園 PTA 攤位遊戲安排 

委員李敏珊表示有關遊戲尚在構思，遊戲禮物已預備了 400 份左右。攤

位遊戲的其他物資，會聯絡關副校幫忙預備。關副校則表示現已有超過

600 人報名，開放時間於早上 9 時 30 分開始，約 12 時結束。 

4.  925 校慶聚餐安排 

i. Boyle 表示中、小學部及校友會已分別發出有關通告，希望能在 9 月 17

日當天統計出席人數，以便聯絡倫敦大酒樓確定席數。另外，請吳校長
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跟進嘉賓出席人數及禮物贊助。 

ii. 校友會黃淑賢副主席表示希望能夠向酒樓查詢有關席數加減的上限，

以備不時需要。 

iii. 席券已邀請中學部周副校幫忙準備，預計 9 月 21 日完成，委員 Wendy

跟進提取。 

iv. 主席提及抽獎禮物，希望中、小學部及校友提供贊助，黃副主席表示

會於校友會提出贊助金額$2,500 元購買禮物，並由小學部委員負責安排

及購買。 

v. 場地佈置及嘉賓題名冊等設計項目會邀請前委員王惠明幫忙準備。 

vi.音響方面請關副校聯絡學校 IT Team 幫忙。 

    vii.關於表演項目，請關副校跟進中、小學部的安排，校友會方面，除表 

       演項目外，並誠邀校友出任司儀，勞煩黃副主席代為聯絡。 

5.  運動會義工安排 

本年度運動會將於 11 月 7 日在深水埗運動場舉行。委員楊淑卿表示要待

9 月 13 日回收招募家長義工表通告後，便會聯絡家長幫忙。另關副校表

示校方暫定於 11 月 3 日會為家長義工舉行簡介會，陳述運動會當天的工

作分配及各人的崗位，並安排當天抽籤決定親子遊戲的家長名單。 

6.  週年會員大會(AGM) 安排 

    第十五屆家教會周年會員大會將於 11 月 3 日舉行，其分工及安排大致上 

    會沿用以往的模式，邀請家長參加競選的通告暫定 10 月 3 日派發。其他 

    細節容後再商議。 

     

(六) 其他事項 

1.   1.   1.   1.   主席表示如校方有課程器材上的添置，家教會樂意贊助。 

 

(七) 散會時間 ：下午九時十分 

 

(八) 下次會議：二零一二年十一月三日（星期六）AGM 家教會周年會員大會 

 


